



Liberaler Politik im → *bürgerlich und liberal*
Rhein-Pfalz-Kreis

Presse vom 25.08.2009:

Gerhard Frey neuer Fraktionsvorsitzender

In der letzten Sitzung des Fraktionsvorstandes des Kreistages im Rhein-Pfalz-Kreises, wurde einvernehmlich beschlossen, dass der bisherige Fraktionsvorsitzende Jürgen Creutzmann sein Mandat an seinen Stellvertreter Gerhard Frey überträgt. Er begründete dies damit, dass er aufgrund seines neuen Mandates als Europaabgeordneter seine bisherige Funktion nicht mehr wahrnehmen kann.